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２０１８年７月６日発行Ｎｏ．２１２３

2018-2019年度
ＲＩテーマ

バリー・ラシン 宮 内 敦 夫
2018-19年度国際ロータリー会長 RI第2840地区ガバナー

（館林ＲＣ会員）（ハバナ･ニュープロビデンス島、ｲｰｽﾄナッソーRC会員）

会 長 挨 拶

２０１８－２０１９年度

会 長 正田惠一

〝善⾏は
⽬⽴たないところに

趣があり
分からないところに

喜びがある〟

年度の会長に就任させていただきます２０１８～２０１９
正田です。未熟者でございますが、この一年間精一杯
努めて参る所存でございますので、会員皆様のご指導
とご鞭撻を宜しくお願い致します。

Be the今年度のＲＩ会長 バリー・ラシン氏は、
〝インスピレーションになろう〟というInspiration

テーマを掲げました。
これは、会長はクラブ会員の、クラブは地域社会の

変革を求めて行動に向かわせる原動力・創造的刺激・
発奮剤になるよう リーダーシップを発揮しましょう！、
と解釈できます。

、「 、宮内敦夫ガバナーはこれを受けて クラブを元気に
世界に奉仕を、みんなで回そうロータリーの輪」を地
区運営方針として掲げられました。 そしてその原点は

、 。〝インスピレーション〟であります と示されました
私はこれを知らされた時、日本人の原点である「和

の心」と「陰徳」を感じました。私は、この「陰徳」
という精神文化を実践された先人が二宮尊徳であり、
日本のロータリークラブの創始者であります米山梅吉
であると思っております。自らアメリカに渡航して苦
労を体験していた米山が、アジアからの留学生達に名
を明かさずに資金援助をしていた事が分かったのは、
米山梅吉が亡くなってからの事でした。

最後になりますが、 年度も金曜日がくる２０１８～２０１９
のが待ち遠しくなる様な例会、楽しくてしょうがない
と思って頂けるクラブ運営を目指して参りますので、
何卒、温かいご指導ご協力を賜りますよう、一年間宜
しくお願い致します。

地区運営方針2018-19年度

〝クラブを元気に､世界に奉仕を､
みんなで回そうロータリーの輪〟

地区目標
１．ロータリー賞を目指そう
２．クラブを活性化しよう
３．ロータリー活動は自己形成である
４．地区･クラブのビジョンを持とう
５．公共イメージと認知度の向上を図ろう
６．ロータリー財団の補助金を活用して、

地域社会･世界に奉仕しよう
７．2840地区の数値目標を達成しよう
８．地区大会は地区の総会であり

祭りです。全員が参加しよう
９．Rotary Day を開催しよう
10．IMを開催し、私達の｢未来｣を語ろう

クラブ活動方針クラブ活動方針2018-19 正田年度

１．こちらから先に笑顔と挨拶

２．陰徳を見直そう

３．和気あいあいでザックバランがいい、

でもロータリアンらしさは意識しよう

数値目標数値目標

１．例会出席率 ９０％以上

２．会員増強 忘年家族会までに新会員６名増強

３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００円/１人 以上

４．ロータリー財団への年次寄付目標１５０ドル/１人 以上

ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標３０ドル/１人 以上

５．米山記念奨学会への寄付目標 １６，０００円/１人 以上
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桐生西ロータリークラブ

幹 事 就 任 挨 拶

年度２０１８－２０１９

幹事 浦野幸子

正田年度、幹事をさせてい
ただきます浦野です。女性で
は初めての幹事らしいですが

記念すべき年度、微力ながら会長を支え、ＲＩ会長の

方針どおりインスピレーションになったという年度に
できたらと思います。

また、永続的なクラブ運営ができることも視野にい
れ、会長の想いを叶えるため尽力していく所存です。

精一杯頑張るのですが、諸先輩、会員の皆様のご指
導無くしては成しえないことと思っています。ご遠慮
なく言っていただけるとありがたいです。

幹事という大役の中で人生の勉強をさせていただく
のは大変申し訳ないのですが、貴重な経験を与えてく
ださったことを無駄にせぬようにしていきたいと思い
ます。そして、桐生西クラブが大好きですので、盛り
上げにも参加させていただき、姫の会共々発展してい
けるよう努力いたします。

、いつも温かいお言葉やお気遣いに深く感謝申し上げ
就任挨拶とさせていただきます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２２５１例会 報告（2018・6・15）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．会長報告

５．幹事報告

６．委員会報告

７．退任挨拶

８．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 斎藤政治君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 新木明夫君
２．挨 拶 会 長 天沼一夫君
３．乾 杯 地 区 委 員 髙森 勉君
４．挨 拶 元 会 員 松原 豊様
５．ゴルフコンペ表彰式
６．お楽しみ企画 みゆき一座
７．閉会挨拶 会長エレクト 正田惠一君

天 沼 年 度 賑 や か に 開 催天 沼 年 度 さ よ な ら 例 会
天沼年度のさよなら例会が、 月 日(金)点鐘 、伊香保温泉『ホテル木６ １５ ＰＭ６:３０

暮』で開催されました。
今年度は、天沼会長と青山幹事の得意分野をフルに活かした〝外交と国際交流〟

がひときわ活発に行われました。友好クラブの栃尾ＲＣさんにお世話になって長岡
の花火大会を 気分で堪能できた事。姉妹クラブの釜山新西面ＲＣと約 年ぶりＶＩＰ １０
に相互訪問を果たせた事。難航したタイ･チェンマイでのグローバル補助金事業が
完結し贈呈式に参加すると共にインパール作戦で犠牲になった日本兵の慰霊が出来
た事。また、数十年振りに姉妹クラブのフィリピン･マンダルオンＲＣメンバーの

訪問を受けた事など、国際奉仕活動に素晴らしい実績を残しました。さらに、会員間の親睦に努め、楽しいクラブ運営をベ
ースに会員増強や公共イメージ向上に繋げました。拠金委員会さんの奮闘により数値目標も達成しました。
そんな輝かしい年度を惜しむように、さよなら例会当日は雨の一日になってしまいましたが、浴衣に着替えてゆったりと

、 、 。くつろぎ 一年の労を癒し 更なる親睦を図りました
懇親会では、天沼年度第４回ゴルフコンペの表彰式

や、今や大人気となった『みゆき一座』のダンシング
ショーが行われ、大いに会場を湧かせました。
この一年、天沼一夫会長、青山豊幹事、理事役員の

皆様、大変お世話になりありがとうございました。
そして、最終例会まで細かいご配慮で楽しませ

て下さったＳＡＡの皆様に感謝申し上げます。

◆ビジター
元会員 松原 豊様

天沼会長◆会長報告
１． 日(火)に桐生５ＲＣ新旧会長幹事会が桐生プリ１２

、 。オパレスで行なわれ 次年度へ無事引き継ぎました
月から当クラブが幹事クラブです。正田会長エレ７

クトはじめ皆さん宜しくお願いします。
． 、２ 日(月)夜 時から大間々のうおふじ魚彩遊膳で１８ ７

。 、桐生５ＲＣの女子会が開催されます 当クラブから
佐々木綾子君、井本万里子君、浦野幸子君、田中都志子
君、中里和子君、越塚ひとみ君の 名が参加します。６

３．私と青山幹事で 日(木)の姉妹クラブのシンガポ２１
ール西ＲＣの例会に出席するため 日までシン２０～２３
ガポールに行ってきます。次年度の会長に就任する
テイサンというパスト会長のお父様がガバナーを務
めた方で、お父様から桐生西クラブの事を聞いてい

たそうです。これで私がクラブの活動方針に掲げま
。した姉妹クラブとの交流が全て出来る事になります

青山幹事◆幹事報告
１． 日(金)と 日(金)は休会です。次の例会は 月２２ ２９ ７

日(金)の正田年度の初例会になります。６
２． 日(金) 時 分～正田年度の理事会を桐生プ２２ １２ ３０

リオパレスで行います。
３．桐生市社会福祉協議会より、桐生タイムスを通し

てお贈りした寄付金に対しての感謝状が、昨日届き
ましたのでご報告致します。

◆委員会報告
□拠金委員会 小林 委員長(惠)

池末晋介会員より「さよなら例会に出席出来ず残念
です。天沼年度ではお世話になりました 」というメ。
ッセージで、ニコニコボックス・ロータリー財団・
米山ボックスに其々頂きました。
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桐生西ロータリークラブ

会 長 退 任 挨 拶

２０１７－１８年度

会 長 天沼一夫

先ず始めに、この一年会員皆
様の絶大なるご指導とご協力を

賜り、本日の最終例会を迎えられましたことに、会員一
人一人に心より感謝とお礼を申し上げます。

今年度を振り返ってみて、会長という立場でもの足ら
ずの所は、霜村副会長･青山幹事に支えられ、事務局の
清水さんの協力もあって本日を迎えられ、ひとえに皆様
のお陰と感謝とお礼を申し上げます。

年度の初例会では、緊張のあまりあわや空振り寸前の
点鐘から始まり、各委員会ではそれぞれ活発な活動をし
て頂きました。

会員組織委員会では、家住委員長を始め各担当･委員
の皆様には大変お世話になり、会員増強の実績を上げて
頂きましてありがとうございました。

クラブ運営委員会では、中野委員長はじめ特に小林聡
親睦担当には諸行事等で駐車場の係りをお願いし、行事
等での催し物では多彩な出し物で会員の大爆笑する程の
楽しい余興等、ありがとうございました。

それよりも私が一年を通し例会出席できたのも、健康
管理担当の野田先生と東郷パスト会長のお陰と、お二人
に感謝申し上げます。

奉仕プロジェクト委員会では、横塚委員長自らの大間
々高校進路支援講話、同校の模擬面接では浦野･野村･岡
野会員による本番さながらの面接官、圧巻の光景が印象
的でした。職業奉仕･社会奉仕･国際奉仕･新世代奉仕の

。各担当･委員にも其々の奉仕活動にお礼を申し上げます
公共イメージ委員会では、早川委員長を始め各委員に

ガバナーの目標である公共イメージ向上への戦略実践を
活発に活動頂き、感謝申し上げます。

拠金委員会においても、小林惠司委員長のもと財団･
米山･ニコニコの各担当委員が一つにまとまり、下期以

、 、降の細やかな報告で 全体で大幅に拠金目標が達成でき
皆様にお礼を申し上げます。

例会においては、一年間そして本日のさよなら例会を
含め新木ＳＡＡ、斎藤・山同副ＳＡＡに一年の会場監督
を頂き、スムーズな運営にお礼を申し上げます。

私の年度の活動方針で「友情と奉仕の和」を掲げた一
年でしたが、ロータリーを通して親睦と友情が深まり、
奉仕活動もできた一年であったと思います。

姉妹クラブ･友好クラブとの交流では、会員皆様には
ご迷惑をお掛けした所も多々あったかと思いますが、友
好クラブ栃尾ＲＣとは、日本最大の長岡花火見学、合同
夜間例会で更なる交流が持てた一年だと思っています。
姉妹クラブの韓国釜山新西面ＲＣについては、来訪して
頂き、その時、創立 周年式典に招待頂き、訪問し、２７
式典の中で姉妹クラブの更新締結が出来ました。フィリ
ピン･マンダルヨンＲＣとはグローバル補助金事業を通
して現在も交流ができ、今年５月に会長エレクト含め６
名が来訪されました。そしてシンガポール西ＲＣについ
ては、今月 日に色々な情報を抱えて訪問する予２０～２３
定です。これで私がクラブの活動方針に掲げました姉妹
クラブとの交流が全て出来る事になります。

桐生西ＲＣの先輩が築き上げた歴史を継続させること
。 。が出来ました 本当に一年間感謝とお礼を申し上げます

結びに、次年度の正田会長、クラブ初の女性幹事とな
る浦野副幹事のご活躍と桐生西ＲＣの益々の発展をご祈
念申し上げ、御礼と退任の挨拶とさせて頂きます。

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１７－１８年度

副会長 霜村年勇

天沼年度の副会長を無事退
任出来そうな霜村です。

会員皆様の温かいご支援にて無事役職を退任できるこ
とに、改めて心より感謝致します。

さて副会長の仕事ですが、クラブフォーラムでの発表
、 、があるので考えましたが 難しいことはできませんので

例会の時に天沼会長と何らかの会話を必ず行う事を心掛
けました。よく会長を観察していると結構楽しい事があ
りました。先程、天沼会長が話されたいた様に、点鐘で
空振り１回、ダブリ１回、きれいな音が出なかったのが
１回ありました。また、一番印象に残っていることは、
納涼会の会長挨拶の時、焼酎が利き過ぎて話がぐちゃぐ
ちゃになってしまった事です。それでも流石天沼会長の
人柄で無事に終了しました。また理事会決定事項と年度
当初の目標事項が見事にしかも早く実行できたと思い
す。 月の理事会で功績を遺した退会者に感謝状を贈呈７
することを決め、須田パスト会長にとても喜んで頂きま
した。また、締結姉妹クラブとの交流も、シンガポール
までメークに行かれる予定を組まれたり、栃尾ＲＣには
年度の開始前と年度末にメークに行かれるなど、義理堅
くそしてとてもエネルギッシュだと思いました。

私は天沼会長のもとで楽しく一年を過ごさせて頂きま
した。本当にありがとうございました。

幹 事 退 任 挨 拶

２０１７－１８年度

幹 事 青山 豊

天沼年度の一年間、理事・役

員・全会員の皆さんに多大なご

協力をいただきまして、大変感謝申し上げます。
諸先輩方には相談や適切なアドバイスを頂き、また

若いメンバー方には無理なお願いにも対応して頂きまし
た。そして事務局の清水さんにはいつも迅速な対応をし
て頂き無事会の運営を全うすることが出来ました。

振り返ると、天沼会長方針のもと様々な事業があり
ました。韓国新西面ＲＣ・マンダルヨンＲＣ・そして栃
尾ＲＣとの交流。タイティンタイガムＲＣとの補助金事
業。そしてシンガポール西ＲＣとの友好の再構築。申請
等の準備段取りなど苦労の連続でしたが、今思うと貴重
な経験をさせていただきました。

幹事職の終了を迎えるにあたり、天沼会長並びに会
のお役にたてたか疑問や反省も残りますが、自分なりの
達成感も得ることが出来たかと思います。この経験を今
後のロータリー活動に生かせればと考えます。

結びに、無事離陸した正田年度が益々活性化し有意
義な会になり、一年後に綺麗なランディングで着陸する
ことをご期待申し上げます。

本当にありがとうございました。
桐生西ロータリークラブに入会させていただいたこ

とに感謝しています。
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桐生西ロータリークラブ

準優勝は ３位は女性初の
江原パスト会長 中里和子君

天 沼 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
天沼年度最終のゴルフコンペが、 月 日(金)伊香保６ １５

国際カンツリークラブで、ゴルフ部員 名が参加して２４
行われました。表彰式はホテル木暮でのさよなら例会懇
親会の席上で行いました。結果は下記の通りです。

優 勝
天沼一夫会長

準優勝
江原 利夫 君

第３位
中里 和子 君

今年度のゴルフ部長は加藤努君、

副部長は野村滋君が務めました。一年間ご苦労様でした。次年度

ゴルフ部長は野村滋君が、副部長には青山豊君が就任します。

副部長
野村滋君

天沼会長へ優勝カップ授与
加藤ゴルフ部長から

《次例会予告》
役員･委員長就任挨拶７月１３日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

６月１４日紙面上報告
１．６月末日にて萩原豊君と塚本泰永君の退会を承認する

司会：斎藤副SAA 開宴挨拶:新木ＳＡＡ 天沼会長の挨拶 乾杯:髙森地区委員 松原元会員の挨拶 閉会挨拶:正田次期会長

上座五人衆：青山幹事､髙森地区委員､天沼会長､正田次期会長､浦野副幹事 未だ静かでお行儀の良い普段のロータリーの雰囲気ですが.........。

みゆき先生登場！ メタボ約1.5名のｷｬﾝﾃﾞｨｰｽﾞ？ みゆき一座のｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞは入り乱れてのフラダンス｡勇子ﾁｬﾝがｵﾓｼﾛｽｷﾞ 最後は抽選会｡天沼会長ご満悦

姉妹クラブ 訪 問姉妹クラブ シンガポール西ＲＣ
我がクラブが最初に姉妹クラブを締結したシンガポ

ール西ＲＣの例会に、天沼一夫会長と青山豊幹事がメ
。ークにお伺い致しました

これは会長方針の１つ
〝姉妹クラブとの交流を
再構築する〟を遂行する
為です。シンガポール西

１９７４ １０ １０ＲＣとは 年 月
日に姉妹クラブを結びま
したが、 年以上交流が３５
途絶えておりました。

月 日(水)夜、シン６ ２０
ガポールに着き、ビクター会長はじめメンバーが空港
で迎えて下さいました。例会は翌日 日(木)の夕刻か２１

、 。らでしたが ランチもご馳走になり例会に臨みました
例会では、通訳の同席のもと、バナー交換や天沼会

長のスピーチなどが行われました。
現在、シンガポール西ＲＣは会員 名で当クラブの４９

他に クラブの姉妹クラブがあるそうです。今後の両８
クラブの交流については、締結時の幹事であった金子
福松パスト
会長はじめ
諸先輩のア
ドバイスの
もと、理事
会で検討し
て頂く予定
です。

桐 ⽣ 5Ｒ Ｃ ⼥ ⼦ 会 に 参 加
桐生５ＲＣ女子会

が 月 日(月)午後６ １８
７時から、うおふじ
魚彩遊膳で行なわれ
ました。当クラブか
ら佐々木君･井本君･
浦野君･田中君･中里
君･越塚君の 名が参６
加しました。
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